

# BERITA TERBARU

## Babinsa Ambulu Pembina Upacara SMP Ambulu, Ajak Siswa Manfaatkan Waktu Belajar Dengan Baik

Siswandi - [AMBULU.BERITATERBARU.CO.ID](http://AMBULU.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 09:19



JEMBER - Upacara Bendera di Sekolah Menengah Pertama (SMP) Kartika Ambulu, pada Senin 09/10/2023 tidak seperti biasanya dengan Pembina Upacara Kepala Sekolah, namun saat tersebut bertindak sebagai pembina upacara Babinsa Ambulu Sertu Fatah.



Kegiatan diikuti oleh Kepala Sekolah Nanang S, Dewan Guru dan Siswa-siswi sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.

Dalam amanatnya Sertu Fatah menyampaikan kepada para pelajar agar memanfaatkan waktu belajarnya dengan sebaik-baiknya, patuhi tata tertib sekolah dan biasakan disiplin, sehingga kalian kelak dapat menjadi generasi harapan orang tua dan harapan bangsa.

Kepala Sekolah Nanang S dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sering memberikan pembinaan kepada para siswa-siswi disini, bahkan harapan saya sekolahan ini harus memiliki perbedaan dengan sekolahan SMP lainnya, karena kita dekat dan dalam pembinaan Koramil.



Kualitas kedisiplinan dan karakternya harus lebih baik, sehingga saya sangat berterima kasih dengan adanya pembina upacara dari Pak Babinsa ini, semoga siswa-siswi lebih termotivasi untuk lebih giat belajar. Jelas Kepala Sekolah

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Harianto dalam wawancaranya pada Selasa 10/0/2023 membenarkan adanya kegiatan tersebut yang dilakukan kemarin, Babinsa sebagai Pembina Upacara disekolah merupakan bagian dari upaya kita dalam mendukung Aparat Teritorial Masuk Sekolah.

Tidak hanya di SMP Kartika saja, namun semua Babinsa kita perintahkan untuk lebih intensif melakukan pembinaan diawkolah-sekolah diwilayahnya. Tegas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam melakukan pemantapan pembinaan generasi muda, sehingga kelak dapat menjadi kader pemimpin bangsa dengan sumberdaya manusia yang cerdas, berkarakter dan berkualitas. (Siswandi)